



**Communiqué de presse**  
Cossonay, le 25 juin 2024

## **Laurence Cretegny élue présidente du TCS Vaud**

***L'Assemblée générale de la Section vaudoise du TCS s'est déroulée fin juin à Yverdon-les-Bains en présence notamment du premier citoyen du Canton Laurent Miéville, de la conseillère d'État vaudoise Nuria Gorrite, de la municipale yverdonnoise et conseillère nationale Brenda Tuosto, ainsi que du président central du TCS Peter Goetschi. Durant cette soirée, Laurence Cretegny a été plébiscitée pour succéder à Yves-Stéphane Kellenberger à la tête de la deuxième plus grande section TCS de Suisse. La députée vaudoise et paysanne professionnelle accède ainsi aux commandes d'une section en bonne santé grâce à une maîtrise des charges et au développement de son offre.***

C'est avec beaucoup d'émotion que Laurence Cretegny a été élue présidente du TCS Vaud lors de la 106<sup>e</sup> Assemblée générale du TCS Vaud qui s'est déroulée à la salle yverdonnoise de La Marive fin juin. Et pour cause, en lieu et place d'un vote à main levée, c'est une ovation qui a accueilli la proposition du Bureau exécutif et du Comité cantonal du TCS Vaud d'élire la députée vaudoise à la tête de la deuxième plus grande section TCS de Suisse.

Très touchée par cet accueil, Laurence Cretegny s'est surtout employée à remercier le président sortant Yves-Stéphane Kellenberger, «généreux et infatigable», le Bureau exécutif, le Comité cantonal, ainsi que les collaboratrices et collaborateurs de la Section vaudoise: «Car ce n'est pas seul, mais bien en équipe que le TCS Vaud est géré, a rappelé celle qui était jusque-là sa vice-présidente et présidente de sa Commission politique de la mobilité. Et c'est grâce à toutes ces personnes et à nos membres que la Section reste toujours aussi motivée et dynamique.» De son côté, l'Yverdonnois Yves-Stéphane Kellenberger, obligé de quitter ses fonctions pour raison d'âge limite, a déclaré «partir le cœur léger, avec le sentiment du devoir accompli». Le président sortant a également reçu les remerciements du président central du TCS pour avoir su faire progresser la Section dans ses différentes missions, et au niveau suisse, pour avoir su partager, toujours avec bon sens, son savoir-faire, son expérience et son enthousiasme: «Yves-Stéphane Kellenberger a énormément apporté au TCS et je l'en remercie chaleureusement», a ainsi déclaré Peter Goetschi.

### **Des représentants de toutes les régions**

Si l'élection d'une nouvelle cheffe de file pour le TCS Vaud constituait le gros morceau de cette Assemblée générale, d'autres élections étaient également à l'ordre du jour. Ainsi, pour compléter les effectifs des organes dirigeants de la Section, nous pouvons notamment saluer l'arrivée au Bureau exécutif de Serge Demierre (Moudon), et de quatre nouvelles personnes au Comité cantonal, soit Mesdames Isabelle Lusti (Etoy) et Carole Schelker (Grandson), et Messieurs Nicholas Visinand (Blonay) et Dominique Dietrich (Villars-sur-Ollon).

Les membres présents à La Marive, c'est-à-dire près de 200 personnes, ont également appris que la Section vaudoise du TCS continue de très bien se porter. Ainsi, même si le produit des cotisations fléchit légèrement à cause de l'arrivée d'une nouvelle forme de contrat, le nombre de sociétaires continue de progresser pour atteindre 198 000 membres à ce jour. Un chiffre qui ne doit cependant pas faire oublier que la Section subit, comme d'autres, une baisse de la fréquentation de ses cours, notamment de la 2-Phases. «Ce qui entraîne des produits d'exploitations globalement en baisse, a précisé le trésorier Olivier Maillard. Cependant, comme les charges d'exploitation ont été contenues, le résultat de l'année 2023 est à nouveau de grande qualité. Ce qui permet d'améliorer la situation des fonds propres.»

### **Un effort écologique bien récompensé**

Une autre stratégie payante, celle concernant l'agrandissement du site avec la construction du bâtiment «Le Satellite» en 2023, qui a permis une augmentation de l'offre de prestations du TCS Vaud. Sans oublier l'intérêt de ce dernier chantier dans le domaine énergétique, puisqu'avec l'ajout de ses panneaux solaires verticaux, «la Section a pu produire près de la moitié de sa propre consommation en électricité en moins d'une année», s'est réjoui Michele Convertini, directeur du TCS Vaud.

### **Soutien à l'extension des autoroutes suisses**

Enfin, après la partie statutaire, Moreno Volpi, directeur Corporate et Communication du TCS Suisse, est intervenu pour expliquer l'importance de voter en faveur des extensions du réseau autoroutier le 24 novembre prochain. Chiffres à l'appui, il a cherché à démontrer à quel point les autoroutes suisses constituent la colonne vertébrale du transport privé et de l'économie de notre pays. Le référendum contre ces aménagements remet donc en question «la paix des transports», a-t-il déclaré, en utilisant la formule du PLR vaudois Olivier Français. Ainsi, même si le peuple suisse glisse un «oui» dans les urnes en novembre prochain, ce n'est pas avant 2041 au plus tôt que le projet d'élargissement de l'A1 entre Nyon (VD) et le Vengeron (GE) sera réalisé. Des travaux pourtant plus que nécessaires, puisque «cet axe systématiquement bouché n'a pas été modifié depuis son inauguration en 1960». Pour le TCS, il est primordial de ne pas opposer la route et le rail, mais au contraire de soutenir la complémentarité des moyens de transport en Suisse. «Parce que le TCS veut une mobilité sûre, durable et librement choisie», a-t-il martelé.

Également invitée à prendre la parole, la conseillère d'État vaudoise, notamment en charge de la mobilité, Nuria Gorrite, veut, elle aussi, éviter une opposition rail-route concernant l'axe Lausanne-Genève. «Les deux infrastructures nécessitent des mises à niveau pour faire face aux besoins actuels et futurs, compte tenu de la croissance démographique et de la croissance économique à laquelle nous aspirons, a-t-elle souligné. Je vous appelle à élargir notre vision. Les deux sont nécessaires.»

La prochaine Assemblée générale de la Section vaudoise du TCS se déroulera à Gland le 18 juin 2025.

**Photos:** 1 photo d'ambiance et 1 photo de groupe. Légende de la photo de groupe, de g. à dr.: Peter Goetschi, président central du TCS, Laurence Cretegny, nouvelle présidente du TCS Vaud, Yves-Stéphane Kellenberger, président sortant du TCS Vaud, devant La Marive à Yverdon-les-Bains.

**Contact presse:** Hélène Isoz, attachée de presse du TCS Vaud, 078 922 71 49, [helene.iso@tcs.ch](mailto:helene.iso@tcs.ch).

Forte de quelque 198 000 membres, la Section vaudoise du TCS est la deuxième plus grande section de Suisse, avec des Points de Contact situés à Cossonay et à Lausanne. Chaque année, ce sont plus de 10'000 participants qui suivent ses cours de formation et 4'500 véhicules qui sont contrôlés au Centre de mobilité à Cossonay. Depuis plusieurs années, ses conseillères et conseillers se rendent dans les différentes régions du canton grâce au Point de Contact mobile désormais aménagé dans un bus. Comme les 22 autres sections, le TCS Vaud est une association à but non lucratif. Il fait partie du Touring Club Suisse, le plus grand club de mobilité de Suisse. Retrouvez les activités du TCS Vaud en ligne sur [tcs-vd.ch](http://tcs-vd.ch) ou sur les réseaux sociaux ([tcssectionvaudoise](https://www.facebook.com/tcssectionvaudoise)).